

Folio 176

Mi hijo se llama José Rodolfo López Cruz actualmente tiene 21 años él se me desapareció el 15 de octubre del 2013 a la edad de 15 años y seis meses. Ese día que mi hijo desapareció, él quiso ir a ver una exhibición de motos, una de motocross que estaba ensayando porque era una carrera grande de acrobacias, me insistió mucho que lo acompañara que lo llevara yo. Yo le dije que no por qué no tenía ánimos de llevarlo. Lo que pasó fue que mi mamá escuchó y me dijo que porque era yo tan mala con mi hijo, que lo llevara yo que no se me quitaba nada. Accedí a llevarlo, lo llevé, estuvimos ahí y él estuvo ahí, yo me separé de cinco a seis metros porque pues él llegó y le habló a varios muchachos que estaban ahí con su relajo y yo los volteaba a ver y él se reía, él manotea con las demás personas, platicaba y así estuvimos sino que llegó otra persona a ofrecerme unos boletos, yo le doy la espalda a él y me entretuvo esa persona. Cuando yo regresé, yo volteé para preguntarle a él que cuántos íbamos a comprar para entrar, para que nos dejaran entrar al evento. Mi hijo ya no estaba, ya no estaba entonces yo me acerqué a todos esos jóvenes que estaban ahí yo les pregunté que en dónde estaba mi hijo y me dijeron quién es tu hijo, le dije 'pues el que estaba aquí' me dice 'ah es a él'. A él le apodaban El Zorrillín y me dice 'Ah el Zorrillín ahorita viene fue a buscar una moto. Le dije '¿cómo? pero si él no se va sin pedir permiso no se va sin avisarme a ningún lado', dice 'si, no te preocupes ahorita viene usted no se preocupe ahorita viene aquí a buscar una moto con otros chicos que le apodaban el Pocho en hace tiempo' y así pasaron unas horas pasaron como hora y media.

A mí me molestó porque él se fue sin permiso sin avisarme, yo lo que hice fue sacar el celular enseguida y le empecé a marcar e inmediatamente me mandaba buzón. Ya no me respondía sus llamadas, entonces ahí estuve hasta que yo le hable a una amistad. Yo le dije por porque yo necesito que me lleves porque ahí me dejó su moto. De hecho se lo había comprado un casco nuevo de motocross. Tenía como ocho días que se la había comprado y le dije 'sabes qué me voy a buscar me dijo porque creo que ya se llevaron a Pepe'. Me dice 'no me digas eso', le digo 'Sí yo creo ya se lo levantaron'. Ya que yo no sabía manejar su moto de él llegó mi amiga y le dije vamos a mi casa. En eso yo llego a mi casa y mi hermano va saliendo en su moto y me dice 'Qué pasa hermana', le dije 'se llevaron al niño', ' cómo se llevaron al niño' y le digo 'se lo llevaron' y en eso mi hermano salió rápido en su moto a tratar de buscarlo. Salió mi mamá y me dice '¿y el niño?' le dije 'me lo quitaron, se lo llevaron, ya lo levantaron', dice 'cómo' le dije, 'no te preocupes por ahí ha de andar, al ratito regresa', le dije 'No mamá no me contesta el celular, no me contestan nada' les digo 'y ya me voy yo nomás de vine a avisar' me la pasé de las siete de la noche que es que desapareció ahí me la pasé toda la noche buscándolo por todo Tierra Blanca.

Por la orilla de los ríos, por los montes, por los cañales, los hoteles, por todos lados los busqué, no lo hallé, no lo encontré. Tengo ya cerca de seis años buscándolo.